

## NEWS

---



### Welcome Days läuten Semesterstart ein

Hochschule Aalen begrüßt über 300 Erstsemester mit zweitägiger Veranstaltung

**14.03.2023** | „Ich interessiere mich für viele Dinge, bin aber noch ein bisschen unentschlossen. Deshalb habe ich mich für ein Orientierungssemester an der Hochschule entschieden“, sagt Elisa Weiß. Die 18-Jährige ist eine von über 300 Erstsemestern, die jetzt bei den Welcome Days der Hochschule Aalen begrüßt wurden. Bei der zweitägigen Veranstaltung zu Beginn des Sommersemesters 2023 konnten die Studierenden bei verschiedenen Programmpunkten die Hochschule kennenlernen, Basisinformationen zu ihrem Studium erlangen und erste Eindrücke des Studierendenlebens sammeln.

Die Aula der Hochschule Aalen füllt sich. Gespannte Gesichter blicken in Richtung Bühne, auf der sich Prorektorin Prof. Dr. Anja Dieckmann und Miriam Bischoff von der Zentralen Studienberatung bereit für den Auftakt der Welcome Days machen. Anders als in den Jahren zuvor, werden die Erstsemester zum Sommersemester mit den zweitägigen Welcome Days empfangen. Nach der Begrüßung durch Dieckmann und ersten organisatorischen Worten von Seiten der Studienberatung, konnten sich die Studierenden beim Markt der Möglichkeiten an den verschiedenen Infoständen in der Aula erkundigen. „Die Hochschule Aalen hat mir gleich gefallen. Nicht nur vom Aussehen, auch die angebotenen Studiengänge sind toll“, sagt Gabriel Tazman. Der 21-Jährige hat sich für den Studiengang Informatik eingeschrieben. Gemeinsam mit Alexander Schweiss, den er bereits im Mathe-Vorkurs kennengelernt hat, steht er am Stand des Gründercampus und verspeist eine Brezel. Die beiden sind sich einig: An der Hochschule Aalen wollen sie viel lernen, sich auf ihren späteren Beruf vorbereiten und natürlich Spaß haben.

Nachdem die „Erstis“ mit den wichtigsten Basisinformationen rund ums Studium gefüttert wurden, erkundeten sie in kleinen Gruppen, angeführt von Studierenden aus den höheren Semestern, den Campus. An den einzelnen Stationen konnten sie sich austauschen und bei verschiedenen Mitmach-Aktionen die Hochschule näher kennenlernen. Der Auftakt der Welcome Days wurde mit einem gemeinsamen Abendessen im Lesesaal der Hochschule beendet.

Der zweite Tag der Erstsemester-Veranstaltung startet mit dem ökumenischen Gottesdienst. Anschließend wurden die neuen Bachelor- und Masterstudierenden durch Rektor Prof. Dr. Harald Riegel offiziell an der Hochschule Aalen begrüßt. Dass die Erstsemester ihr Studium in einem besonderen Jahr starten, verkündet Riegel gleich zu Beginn. Unter dem Motto „60 years – connected to the future“ dürfen die Studierenden das ganze Jahr Jubiläum feiern. „Jeden Tag zeigt sich, wie lebendig das studentische Leben an der Hochschule Aalen ist. Werden Sie auch gerne Teil davon“, sagt der Rektor in die Menge der Erstis, die es sich in der Aula bequem gemacht haben. In seiner Rede betonte Riegel die tollen Möglichkeiten, die sich mit einem Studium böten: „Ein Hochschul-Abschluss ist noch immer ein Qualitätsmerkmal. Sie sind die Fachkräfte der Zukunft, die unsere Region und unsere Gesellschaft dringend braucht. Danke, dass Sie sich für ein Studium entschieden haben und damit auch die Zukunft entscheidend mitgestalten werden.“ Anschließend erzählte Stadtarchivar Dr. Georg Wendt viel Wissenswertes über Aalen. Und dann konnten sich die Erstsemester noch mit Willkommenssnacks stärken, bevor sie von ihren Studiengängen zum Kennenlernen abgeholt wurden.